



Das neugierige Teichhuhn oder die genervte Schildkröte – ein Nachtrag

Beitrag

Naturbeobachtungen am Chiemsee

Die Hauptdarsteller an diesem Morgen waren ein junges Teichhuhn und eine Gelbwangenschildkröte. Die Schildkröte betrat wie immer mit den ersten Sonnenstrahlen die Bühne und wollte sich nur in Ruhe auf einem Stamm sonnen. Ein Teichhuhn auf Futtersuche wurde auf die Schildkröte aufmerksam und kletterte sogleich auf den Stamm um das seltsame Wesen zu begutachten. Genervt von der Anwesenheit zog sich die Schildkröte sogleich ins Wasser zurück – gefolgt vom Teichhuhn. Auch auf dem nächsten Stamm war sie nicht vom Teichhuhn sicher und beide standen sich Auge in Auge gegenüber, bis die Schildkröte unter Wasser das Weite suchte. Als Nebendarsteller zeigten sich vier Zwergtaucher und ein Fitis im Gebüsch.

Text und Fotos: Thomas Alberer





Natur.Erlebnis.Chiemsee

www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de



Fotoalbum

Fotogeschichten



mit einem Klick!

zu mehr als 6.000 Fotos im Fotoalbum und über 900 Fotogeschichten
zu einzelnen Themen – ein Service der Chiemseeagenda



Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Grabenstätt
4. Naturbeobachtungsturm Hirschauer Bucht
5. Vogelbeobachtung